
Niederschrift über die öffentliche
12. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

vom 16.02.2022
in der Aula der Zentralschule Dorfen, Josef-Martin-Bauer-Str. 14

Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also
mehr als die Hälfte:

Anwesend sind:

Vorsitzende/r

Grundner, Heinz

Stadträte

Döllel, Renate

Frank-Mayer, Ursula

Jell-Huber, Simone

Jung, Josef

Lanzinger, Barbara

Stimmer, Anton

Streibl, Susanne

Drobilitsch, Günther Vertretung für StM Winkler

Holbl, Christian Vertretung für StM Wagenlechner

Oberhofer, Michael Vertretung für StM Bachmaier

Abwesend sind:

Stadträte

Bachmaier, Martin entschuldigt

Wagenlechner, Josef entschuldigt

Winkler, Johann entschuldigt
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Tagesordnung:
1. Anträge zum Haushalt 2022

2. Haushaltsvorberatung 2022 - Investitionsmaßnahmen Teil 2 bewegliches Vermögen

3. Anfragen und Bekanntgaben
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Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten.

Es wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Top 1 Anträge zum Haushalt 2022

Beschluss:

Der Ausschuss beschließt, die Verwaltung zu beauftragen, in Zusammenarbeit mit Frau
Schneider, im Rahmen der städtebaulichen Beratung, mögliche Standorte für zusätzliche
Fahrradständer einschließlich überdachter Plätze für Lastenfahrräder in der Innenstadt zu
bestimmen und im Bereich der Maßnahme „Unterer Mark“ bereits mit umzusetzen.
Für das Freibad Dorfen sind 2022 zusätzliche Fahrradständer im Rahmen der Pauschale für
bewegliches Vermögen zu beschaffen.

Der Ausschuss beschließt, eventuell anfallende Verteilungskosten für eine Stromsparbroschüre
im Budget Umwelt zu berücksichtigen.

Abstimmungsergebnis:

Anwesend: 11
Für den Beschluss: 11
Gegen den Beschluss: 0

Top 2 Haushaltsvorberatung 2022 - Investitionsmaßnahmen Teil 2 bewegliches
Vermögen

Beschluss:

Der Ausschuss empfiehlt dem Stadtrat den in der Niederschrift als Anlage beiliegenden
Investitionsplan.

Abstimmungsergebnis:

Anwesend: 11
Für den Beschluss: 11
Gegen den Beschluss: 0

Top 3 Anfragen und Bekanntgaben

Der Vorsitzende informiert, dass künftig die Sitzungen der beschließenden Ausschüsse wieder
im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden werden.

Der Vorsitzende begründet auf Anfrage von StM Jung die zunächst vorübergehende Verlegung
der Container-Stellplätze am Volksfestplatz. Es sollte geprüft werden, ob am Standort
Feuerwehrhaus aufgrund der hohen Frequenz zusätzliche Container aufgestellt werden können.
StM Döllel regt an, die vorhandenen Container häufiger zu leeren.

Auf Anfrage von StM Stimmer wird bestätigt, dass im Budget Gebäudemanagement
Haushaltsmittel für den Beginn der Dachsanierung der Sportstätte Oberdorfen vorgesehen sind.
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Auf Anfrage von StM Frank-Mayer informiert der Vorsitzende, dass es bezüglich des
Bahnausbaus noch keine neuen Informationen gibt.

StM Streibl kritisiert die langsame Umsetzung der Konzepterarbeitung zum Radfahrverkehr
durch den Arbeitskreis und der damit verbundenen Notwendigkeit, wieder Einzelanträge zu dem
Thema zu stellen.

Der Vorsitzende erklärt auf Anfrage von StM Drobilitsch, dass ein endgültiger Standort für das
Café am Unteren Markt noch nicht feststeht.

Heinz Grundner Maria Bauer
Vorsitzender Schriftführerin

Nichtöffentliche Sitzung
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